

Presstext

Jede lange Reise beginnt mit einem Schritt. Die Richtung ist bei Vanillja Ribbon klar: Es geht weg. Weg von der dunklen, inhalts- und belanglosen Seite der Popmusik, hin zu musikalischer Vielfalt. Genauer: Hin zu teils entspannten, teils ansteckenden Riffs, zu denen sich Rap und Gesang dazugesellen. Die breitgefächerten Instrumentals und tiefgehenden Texte der jungen Münchner Indie-Pop-Band sind eine Kombination, die das Publikum erreicht und bewegt, was sie diesen Januar auch im Finale des „Running-for-the-best“-Contests gezeigt haben.

Bandinfo

Vanillja Ribbon, das sind Sängerin Julia, Rapperin Aileen und Nina, Angel, Karlo und Vali an Bass, Keys, Drums und Gitarre. Gegründet haben wir uns im Frühling 2017, und sind aus Trudering. Unseren größter Gig war bisher der Auftritt im Finale des „Running-for-the-best“-Contests am 25.01.2019 im Feuerwerk.